

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode
Wernigerode, 18. Mai 2018

Großes Kinderfest der Stadt Wernigerode im Bürgerpark am 1. Juni 2018

Anlässlich des Internationalen Kindertages findet am 1. Juni 2018 von 14 bis 18 Uhr das beliebte Kinderfest der Stadt Wernigerode im Bürgerpark (Dornbergsweg 27) statt.

Viel zu erleben beim Jahrmarkt

In diesem Jahr verwandelt sich das Festgelände in einen großen Rummelplatz! Das Motto heißt diesmal „Kinderträume – auf dem Jahrmarkt“, und so wird es unter anderem einen großen Mitmach-Zirkus der Zirkusschule „Dobbelino“ geben, in dem man sich in Seiltanz, Jonglage und Tellerdrehen ausprobieren oder Diabolo spielen kann. Auf einer Ritterburg können sich die Kinder im Armbrustschießen erproben. Und bei einem Jahrmarkt der alten Gewerke können die Gäste u.a. einem Schmied, einem Drechsler, einem Töpfer oder einer Kräuterfrau bei ihrer Arbeit über die Schulter schauen.

Auch ein Kinderkarussell, ein Glücksrad, eine Losbude, eine Zaubershow, Schlangenbeschwörer, Büchsenwerfen, eine Seilerei, eine Lederwerkstatt, eine Seifenmanufaktur und Zuckerwatte dürfen nicht fehlen.

Und es wartet wieder ein mannigfaltiges Programm aus Experimenten, Bastel- und Bewegungsangeboten auf die Kinder: So kann man z.B. "Geisterhaftes fühlen und erleben" in einem Kriechtunnel im Dunkeln, in einem "Wahrsager-Vorlesezelt" in die Zukunft schauen, Traumfänger basteln, Clownkekse gestalten, Murmeln, viele Geschicklichkeitsspiele ausprobieren, beim Kistenklettern mitmachen, auf Stelzen laufen, Seifenblasen machen oder sich in einem der Schminkzelte zum Beispiel in ein Tier verwandeln lassen.

Bei der Aktion „Wunschluftballons“ können die kleinen und großen Gäste ihre Wünsche an Luftballons hängen, die dann alle zusammen steigen gelassen werden.

Auf diese vielen bunten Attraktionen und mehr können sich die kleinen und großen Besucher freuen.

Ausruhen erlaubt!

Wem es an den Ständen und auf den Spielplätzen zu trubelig wird, kann sich im Ruhezelt ausruhen. Verschnauzpausen können auch an den Essenständen und der Fruchtoase eingelegt werden. Hier sorgt die Zentralküche der Stadt Wernigerode für das leibliche Wohl. Der Eintritt ist für alle Besucher an diesem Tag frei und für die Kinder steht kostenloses Wasser bereit (solange der Vorrat reicht).

Dank an die Sponsoren

Die Organisation der Veranstaltung liegt wie gewohnt in den Händen der Stadtjugendpflege. Jedoch ist ein so großes Fest nicht ohne Hilfe und Unterstützung der Partner möglich. Daher gilt der besondere Dank dem Bürgerpark, allen Unternehmen, Einzelspendern und allen fleißigen Händen für die großartige Unterstützung zum diesjährigen Kindertag.

Anreise

Am besten kommen alle Besucher zu Fuß oder mit dem Fahrrad. Falls das nicht möglich ist, sind kostenlose Parkplätze am Bürgerpark und in der näheren Umgebung vorhanden.

BU: Das Vorbereitungsteam aus der Stadt Wernigerode und den beteiligten Einrichtungen freut sich auf das große Kinderfest im Bürgerpark am 1. Juni 2018. Oberbürgermeister Peter Gaffert als Schirmherr der Veranstaltung dankt allen Partnern für die Unterstützung. Stadtverwaltung Wernigerode © Tobias Kascha